



■ RECONOCIMIENTO

La sanidad salmantina opta a cinco galardones regionales en la quinta edición de 'Sanitaria 2000'

A.S.

Los premios Sanitaria 2000 contarán el jueves en Valladolid con cinco nominaciones salmantinas como son el Instituto de Investigación Biomédica de Salamanca (IBSAL), en la categoría de Acción Investigadora; Alberto Orfao, catedrático de Medicina de la Universidad de Salamanca, en Acción Investigadora; María del Carmen Sáenz, catedrática de Medicina Preventiva y Salud Pública de la Universidad de Salamanca, en Acción en Salud Pública; Francisco Vara, director de Cuidados Paliativos del Complejo de Salamanca, en Administración Sanitaria, y M^a del Mar González, enfermera del centro de atención primaria Garrido Sur, en Actividad Asistencial en Atención Primaria. Ámbito Personal. Sanitaria 2000, empresa editora de Redacción Médica y Revista Médica, entre otras publicaciones especializadas, es la encargada de entregar los Premios a la Sanidad de Castilla y León, que alcanzan su quinta edición y que estarán presididos por el consejero de Sanidad de la Junta, Antonio María Sáez Aguado.